

sangre lograra que todos los hombres os amasen...! ¡El Amor no es amado! ¿No es verdad que anhelaríamos tener lágrimas de sangre para borrar tanta ingratitude?»

«¡Es tan dulce sufrir algo por quien tanto padeció por nosotros para hacernos eternamente felices!»

«El dolor, el sufrimiento, son dones extraordinarios de Dios. ¿Por qué no tendría que estar contenta? Por eso doy gracias a Dios que me hace sufrir.»

«Toda la Vida de Jesucristo, su Muerte y su Resurrección reaparezcan en la nuestra transformándola por completo.»

«Hemos de seguir a Cristo en la conquista de las almas... Con Jesús a Getsemaní. Es menester que Barrabás y los dos ladrones de la cruz sean preferidos a mí. Es menester ir hasta la muerte y muerte de Cruz para completar lo que falta a la Pasión para ser mediadores con Jesucristo.»

«Es fácil estar alegre en algunas ocasiones, con nuestros amigos, con estos que nos aman, con aquéllos a quienes gustamos o que nos gustan; eso es fácil. Pero estarlo siempre, en todos lados, de todas maneras, con todos; estar alegre cuando el corazón está triste; tener alegría en la cara cuando nos estrecha el sufrimiento; olvidarse a sí mismo para otorgar a los demás la dulce

caricia de una alegría serena o la limosna de una sonrisa cuando se siente deseos de esconderse para llorar, exigen una fuerza de voluntad de alma poco corriente; se puede asegurar que esta alegría es una virtud o el resultado de muchas virtudes.»

«Sufriré con gran paciencia todo lo que en este mundo me pueda dar pena, pensando en la gloria que me espera. Recordaré que los grandes premios no se alcanzan sino con grandes trabajos.»

«Cuando nos visita el dolor, la contrariedad es que Jesús nos dirige esta tierna pregunta: ¿Me amas tú? Sí, os amo, y porque os amo estoy dispuesta a todo: disponed de mí como más os plazca.»

«Quiero que mi cielo en la tierra sea sufrir por Ellos —Jesús y María—, el hacerme como leña seca que se queme en su honor y en favor de los pobrecitos pecadores.»

«Efectivamente —declara su Director espiritual—. Consuelo llegó a una unión total con Jesucristo Crucificado por la comunión de los dolores, que la asociaron al Ministerio Redentor. Inmersa en el misterio salvador, pudo decir: 'Estoy crucificada en la Cruz; no soy yo quien vive, es Cristo quien vive en mí'.»

---

# Isidoro Vázquez

Carne Tierna y Granada

Mercado: Caseta núm. 43 - Telé. 85 00 93

PENSION - RESTAURANTE  
**LOS ANGELES**  
CAMAS - COMIDAS  
SERVICIO ESMERADO Y FAMILIAR

Calvo Sotelo. 5 - Teléfono, 85 00 52



# Angel Bustamante Tórres

NUMISMATICO

COMPRA MONEDAS ANTIGUAS EN ORO Y PLATA

Don Tiburcio, 46 - Teléfono, 85 09 84

DAIMIEL